

» PULSOPOLÍTICO



fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Acciones, no
declaraciones



Por Francisco
Cárdenas Cruz

Más que declaraciones, lo que se requiere y urge para frenar el vandalismo que se ha desatado en el territorio nacional, derivado de las movilizaciones solidarias para exigir la localización de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos, es que quienes gobiernan el país y los estados, hagan a un lado el temor de aplicar la ley, antes de que la violencia se propague por todo el país.

Como se esperaba, el llamado hecho por el presidente Enrique Peña Nieto a su regreso al país para que las manifestaciones donde reclaman la aparición de los estudiantes guerrerenses, se lleven a cabo con civilidad y respeto a la ley, fue ignorado porque el fin de

semana y ayer volvieron a registrarse bloqueos, tomas de alcaldías y de **casetas** de peaje, por parte de grupos de encapuchados.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después de que el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas le pidió a Carlos Navarrete que renuncie a la presidencia del PRD, junto con los integrantes del comité ejecutivo nacional, se ahondó la peor crisis por la que atraviesa ese partido, a raíz del caso Iguala y el apoyo que se le dio al ex alcalde, José Luis Abarca Velázquez.

La respuesta del guanajuatense que lidera el sol azteca fue proponer que esa petición del líder moral sea revisada por el Consejo Nacional que se reunirá el 29 de este mes, al tiempo que legisladores perredistas se enfrascaron en una polémica ante la situación que enfrenta su partido.

Desde su celda en el penal de alta seguridad de El Altiplano, el ex edil igualense, al que le acaban de dictar formal prisión por homicidio, delincuencia organizada y secuestro, estará enterado de lo que provocó al interior del PRD por su postulación y la que se había decidido a favor de su esposa, María de los Ángeles Pineda, para que lo sucediera en el cargo.

El perredista Luis Miguel Barbosa, presidente del Senado, considera que la petición de Cárdenas debe ser valorada dentro de los procedimientos del partido; Graco Ramírez, gobernador de Morelos, estimó que el líder moral se excedió en solicitarle a Navarrete que renuncie, y el senador Alejandro Encinas dijo que sí, que debe de irse por la descomposición política en que está el partido.

Manlio Fabio Beltrones, líder de los diputados del PRI, aseguró que en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2015, aprobado el jueves en San Lázaro, el gasto corriente se limita a un 0.9 por ciento, mientras que el gasto de inversión se incrementó en un 26 por ciento para la atención de las necesidades sociales y además, tiene un enfoque federalista con incremento real en aportaciones y subsidios a los gobiernos locales. fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico

